



@NOTICIEROANIMAL



Autoridades de Angol agradecen el control de riesgoso siniestro

● A menos de 24 horas que se decretara Alerta Roja y se determinara la evacuación preventiva de diez familias por el extremo comportamiento del incendio Huequén Alto, las autoridades de la comuna agradecieron el esfuerzo desplegado por diversas instituciones y personas que permitió controlar la emergencia.

Así lo expresaron ayer el alcalde Enrique Neira Neira junto al concejal Luis Chamorro, quien preside la Comisión Seguridad, y la directora de Dideco, Katia Guzmán, luego de una nueva reunión de Cogrid Comunal. "Queremos entregar un mensaje de seguridad, puesto que en algún minuto tuvimos serias dificultades respecto que este incendio pudiera pasar a sectores poblados, cosa que gracias a Dios no ocurrió. Por ello, quiero agradecer el trabajo que han hecho las distintas instituciones, personal de Bomberos, Carabineros, Ejército, Seguridad Ciudadana y nuestro equipo, porque se ha podido frenar estos focos que venían avanzando peligrosamente hacia El Parque, San Luis, Huequén Alto y Huequén Bajo", precisó el alcalde.

